Gran éxito del Trofeo Rolex de Golf 2012 en Lumine

El pasado 15 de septiembre se celebró la segunda edición del Trofeo Rolex de Golf en Lumine. Ante la gran la afluencia de inscritos, se realizó una segunda salida a tiro por la tarde

El pasado sábado 15 de septiembre Lumine Golf (Salou, Tarragona) acogió una nueva etapa del Trofeo Rolex 2012,. El evento comenzó en abril y se ha ido desarrollando en diferentes campos de golf de España.

La etapa celebrada en Lumine Golf se celebró en un día despejado en el que las temperaturas oscilaron entre los 19º y 26º. Ante la gran afluencia de jugadores inscritos, el torneo constó de dos salidas, una por la mañana y otra por la tarde con salida a tiro.

170 golfistas participaron en la etapa que se desarrolló en el campo Hills. La primera salida tuvo lugar a las 8:00 de la mañana y la de la tarde a las 14:00. El tiempo de juego de la primera fue de 5 horas y el de la segunda de 5 horas y media. La modalidad de juego fue Medalplay.

Las clasificaciones del día fueron las siguientes:

Hcp Indistinto: Antonio Loureiro

Scratch: Cristina Pámies Categoría femenina: 1º: Coral Vázquez Categoría masculina: 1º: Ramón Cortina

Como en cada una de las rondas clasificatorias del Trofeo, Rolex premió al mejor hándicap con un Rolex último modelo, el Oyster Perpetual 116.000, un clásico contemporáneo de la casa suiza, símbolo de precisión y fiabilidad. La prestigiosa joyería Zaida, responsable de la firma en Tarragona, ha traído este torneo a la provincia para celebrarlo en Lumine Golf.

Al finalizar el torneo, los asistentes pudieron disfrutar de un cóctel en la terraza de la Casa Club Hills, donde se realizó la entrega de premios y el sorteo de regalos.

Fotos del evento: http://www.flickr.com/people/luminegolf/

Torneo Rolex de golf

La relación privilegiada entre Rolex y el golf nació en 1967, cuando Arnold

Palmer se convirtió en Embajador de a marca. Desde entonces, la relación entre Rolex y el golf, basada en valores comunes, nunca ha dejado de prosperar, convirtiéndose en una unión sólida y vanguardista que demuestra una vez más el apoyo incondicional de Rolex al deporte en general y al golf en particular.

Entre los torneos masculinos que cuentan con el patrocinio de Rolex destacan el British Open Championship, la US Open Championship, US PGA Championship, la Ryder Cup, el European Tour, el PGA, el World Golf Championships, el Masters de Augusta y la President's Cup. Por su parte, los torneos femeninos que cuentan con el apoyo de Rolex son la Solheim Cup, la Lexus Cup y los cuatro Grand Slam.

Acerca de Lumine Mediterránea Beach & Golf Community www.lumine.com Lumine Mediterránea Beach & Golf Community es un complejo de alto standing y comfort ubicado en pleno corazón de la Costa Daurada (Tarragona). El espacio está formado por el complejo de Golf (Lumine Golf Club), la zona de restauración (restaurante Lumine y restaurante Hoyo 19) y el Beach Club, una exclusiva zona de descanso y estancia. Lumine Golf Club cuenta con 170 hectáreas dedicadas a tres campos de golf con los 45 hoyos más nuevos de España. El campo Lakes, ubicado entre unos bellos humedales, con fauna y flora autóctona, Lakes es un campo que aporta desafío a los jugadores. Por otro lado, está Hills, llamado también el campo de las sensaciones ya que se encuentra situado entre colinas rodeado de pinos, y con vistas al Mediterráneo. Y por último, Ruins, campo de 9 hoyos que se caracteriza por estar situado entre restos arqueológicos de valor incalculable. Entre los servicios que ofrece Lumine Golf Club se encuentran la Escuela de Golf y el Pro Shop. La zona de restauración está formada por dos restaurantes: el restaurante Lumine, cocina creativa a orillas del mar. Sus platos concentran las texturas, los aromas y los sabores más exquisitos y el restaurante Hoyo 19, en el que se ofrece un menú diario en una posición privilegiada. Por otro lado, se encuentra el Snack Bar, el lugar perfecto para tomar un aperitivo. El restaurante Lumine obtuvo el premio al mejor restaurante 2008 por la Asociación de Gourmets de Tarragona y el Premio al mejor restaurante 2009 por la Cofraria Gastronómica de la Costa Dorada. El Beach Club ofrece todo lo necesario para disfrutar de una estancia con todo tipo de detalles y en un espacio natural.

Lumine pertenece al conjunto de empresas de La Caixa. A su vez, Lumine Golf Club está gestionado por la empresa gestora TROON GOLF, la compañía más importante en gestión de Campos de Golf. El complejo cumple con todos los criterios medioambientales de gestión responsable del agua y conservación de la fauna y flora autóctonas. Gracias a ello Lumine Golf Club ha sido el primer campo de España en ser galardonado con el "Gold Signature Certificate Sanctuary" por Audubon Internacional.